



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 HERALDO  
RADIO

12/06/2024

LEGISLATIVO

## Sería un error aprobar reforma al Poder Judicial: Citibanamex

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- Citibanamex considera un error si el presidente López Obrador, con su mayoría en el Congreso, aprueba la reforma al Poder Judicial, por lo que pide esperar más allá de septiembre. La institución financiera estima que esto debilitaría la democracia, dificultarías las condiciones de arranque del gobierno de Claudia Sheinbaum y las perspectivas para materializar la oportunidad del nearshoring.

[https://drive.google.com/file/d/1\\_Bbs-Tt3hfu6XQY\\_I7mh\\_OzQYDBEBSb/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1_Bbs-Tt3hfu6XQY_I7mh_OzQYDBEBSb/view?usp=sharing)